



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de la alumna: Angélica Figueroa
García**

**Perfil profesional: Lic. Administración y
estrategias de negocios**

**Ocupación actual: Emprendedora y auxiliar
administrativo en un Bienes Raíces**

**Nombre del profesor: Rocio Guadalupe
Aguilar**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración de la producción

Grado: 2do Cuatrimestre

Grupo: Único

Administración Financiera

En este ensayo solicitado para la materia de administración financiera abordaremos el tema de función financiera, así como una herramienta útil para las empresas, como lo es los estados financieros.

Comienzo con el hecho de que, nosotros como administradores debemos tener claro que toda empresa, organización, tienen o deberían de tener una finalidad, esa finalidad o funciones, que resultan ser tareas básicas para la producción y distribución de bienes y servicios.

El fin de establecer métodos, estrategias, planes, objetivos, metas para cumplir con la finalidad de producir y distribuir un producto o servicio va de la mano con el hecho que, las organizaciones o empresas, sin importar a lo que se dediquen o su rubro, deben de ser redituables, ser sustentables y deben de tener la capacidad de competir contra otras organizaciones y lograr hacerles frente.

La administración en una empresa se vuelve un proceso para planificar, organizar, dirigir y controlar los recursos, actividades de trabajo y todo con la finalidad de cumplir con objetivos organizacionales eficiente y eficazmente.

Ahora, hablamos de producción, y ello también resulta ser un proceso, uno de los más costosos de hecho dentro de la empresa.

Por ello la importancia de que, como administradores, aprendamos cuáles son aquellos sistemas para poder organizar esta parte de producción y así reducir costos.

Pero para poder producir, y sobre todo si se quiere producir en masa, o llegar a hacerle frente a otras organizaciones es sumamente necesario algo, y son los recursos financieros.

Esa parte económica es sumamente vital para poder crecer, para poder cumplir parte de los objetivos en la organización, pero para ello hay que saber administrarlo, como empresa hay que aprender a usarlo a nuestro favor.

Por ello considero que a lo largo de la historia de la empresa han existido autores que han estudiado cómo administrar los recursos financieros de la organización.

La administración financiera cumple con la parte de planificar el para que se emplearán los recursos económicos, y no es usarlo por usarlos, sino encontrar la forma de aprovecharlos correctamente, de manera óptima.

La responsabilidad de utilizar el capital en la empresa recae en el departamento financiero, por lo que el cometido de lo que es la función financiera es optimizar su uso.

En las empresas es normal que se den departamentos especializados en una materia en concreto. Algunos de los más comunes son el de marketing, recursos humanos o el de finanzas.

El departamento encargado de administrar la parte financiera en la empresa debe ser capaz de:

- Coordinar y controlar operaciones
- Realizar presupuestos y planear a largo plazo
- Tomar decisiones de inversión
- Administrar cuentas por cobrar y efectivo

El objetivo de la función financiera es obtener los recursos financieros que la empresa necesita para desarrollar sus actividades productivas, así como administrar los recursos monetarios para cumplir con las obligaciones de la empresa en corto, mediano y largo plazo.

Por lo que hasta aquí he llegado a comentar, podemos notar que el administrador financiero no recae absolutamente en la parte de administrador, pero tampoco resulta en ser un contador, sino que es alguien que tiene una óptica de ambos mundos.

Esto lo podemos notar ya que no se basa en ver los costos y gastos, sino que trata todos esos fondos para poder planear cómo usarlos y poder hacer operar a la empresa sin problema.

Por ello, vemos una herramienta importante, como lo es el análisis de estados financieros como algo que genera un procesos para evaluar la posición financiera de la empresa.

Se toma en cuenta el presente y pasado de la empresa, así como los resultados de las operaciones de una empresa, con el objetivo de establecer las mejores estimaciones y predicciones posibles sobre las condiciones y resultados futuros.

La administración financiera sin duda, con el transcurso del tiempo ha cobrado una mayor importancia en las organizaciones. Siendo un instrumento de control para las empresas, que también resulta en un factor estratégico para la misma.

Podemos ver en todos los medios de comunicación historias de cómo crecen y decrecen grandes empresas, bancos, etc. Por ello considero importante evaluar todo lo relacionado a la parte financiera de la empresa.

Para entender estas variaciones y estar en condiciones de participar en ellas se requiere de un buen conocimiento de los principios de las finanzas. Es imposible aislarse o pensar que a cierta empresa no le pasará, que no correrá con riesgos, porque es una realidad constante, y vemos día a día como todo lo que tenga que ver con finanzas es tan fluctuante.